

学校だより 朝日丘

令和7年7月1日

氷見市立朝日丘小学校

氷見市朝日丘3番1号 TEL:74-8422 FAX:74-8423

<生成AIについて思うこと(その1)>

今日から7月です。7月の和風月名は「文月」です。文月の由来は、7月7日の七夕に詩歌を献じたり、書物を夜風に曝したりする風習があるからというのが定説です。このような日本の文化を大切にしていきたいと思うことから、生成AIの活用について考えてみました。

例えば、運動会での挨拶文を考えたいとき、「小学校の運動会」「5月」「開会の挨拶」「季節感を盛り込んで」などの条件を打ち込めば、素晴らしい挨拶文を数秒で作成してくれます。挨拶文だけではなく、例えば、「学校の集会で全校で楽しめる企画」「〇〇の指導方法」「令和6年度の教育事情」等も、即座に教えてくれます。教育事情などは、根拠となるものまで示してくれるので、間違いがありません。このように、生成AIは、とても効果的に活用することができます。「考えなくてもいい」という状況にまでなってしまうくらいです。

私は、生成AIを使うことは否定しません。生成AIで得たものに、「自分らしさ」をどのように加えていくかということが大切だと思っています。上記の例でいうと、「指導方法」はAIが教えてくれますが、実際に指導することは人間にしかできません。「挨拶文」はAIが書いてくれますが、それを読むだけでは誰も聞いてくれないでしょう。

「文月」が、生成AIとの付き合い方について考えるきっかけとなりました。次号では、生成AIの芸術性について考えてみたいと思います。

生成AIで、入学式の写真を加工してみました。



<プール清掃&AED講習>

6月16日にプール清掃が行われました。午前中にはシルバー人材センターの方々に協力していただき、午後に6年生が仕上げを行いました。また、25日の夜には、消防署から講師を招き、AEDを中心とした救命救急講習が行われました。夏休みには、育友会の皆様にプールの監視にご協力いただきます。



このように、プール学習は、たくさんの方々のご尽力によって成り立っているのです。改めて御礼申し上げるとともに、これからのご協力を改めてお願い申し上げます。

<ホームページに掲載した写真から>

